

Jungle Spa



Menu

MOMENTS JUNGLE SPA

JUNGLE DELIGHT

Évasion totale dans un bain revitalisant aux agrumes suivi d'un gommage au miel sauvage avant la savoureuse détente d'un massage «Soa» au palmarosa.

120 minutes / 200 000 ar

SWEET MAFANA

Une parenthèse de douceur et de volupté dans nos pirogues aromatiques avant de profiter des bienfaits d'un massage relaxant à la cannelle et à l'ylang ylang.

90 minutes / 150 000 ar

TROPICAL BLISS

Pour une peau revitalisée en profondeur, le plaisir d'un gommage chaud suivi par la douceur d'un soin relaxant et hydratant au boabab.

90 minutes / 160 000 ar

BAINS AROMATIQUES

Un voyage hors du temps pour un pur moment de plaisir et de relaxation à savourer dans nos pirogues aromatiques.

EXOTIC LAKANA

Vitalité et énergie pour le corps et l'esprit avec le combava, le citron vert, le katrafay et le ravintsara, accompagné d'une douceur fruitée et d'un nectar de saison.

30 minutes / 85 000 ar

ROMANTIC JUNGLE

Détente et sensualité avec l'ylang ylang, la cannelle, la vanille et l'hibiscus accompagné d'un délice chocolat et d'une coupe de vin pétillant.

30 minutes / 90 000 ar



JUNGLE SPA MOMENTS

JUNGLE DELIGHT

Total escape in a revitalizing bath with citrus fruits, followed by a wild honey scrub before the delicious relaxation of a «Soa» massage with palmarosa essential oil.

120 minutes / 200 000 ar

SWEET MAFANA

A parenthesis of sweetness and voluptuousness in our aromatic canoes before reaping the benefits of a relaxing massage with ylang ylang and cinnamon.

90 minutes / 150 000 ar

TROPICAL BLISS

For deep skin revitalization, the pleasure of a hot scrub followed by the softness of a relaxing hydrating body care with coconut.

90 minutes / 160 000 ar

AROMATIC BATHS

A trip outside of time for a pure moment of pleasure and relaxation, to be savored in our large aromatic canoes.

EXOTIC LAKANA

Vitality and energy for body and mind, with combava, lemon, katrafay and ravintsara, accompagnied by a fruity sweetness and a seasonal nectar.

30 minutes / 85 000 ar

ROMANTIC JUNGLE

Relaxation and sensuality with ylan ylang, cinnamon, vanilla and hibiscus, accompagnied by a chocolate sweetness and a glass of sparkling wine.

30 minutes / 90 000 ar



MASSAGES

SOA

Plénitude des sens avec un massage apaisant à 4 mains aux essences de palmarosa. 50 minutes / 120 000 ar

DYNAMIQUES ÉPICES

Délie les tensions et redonne tonus et énergie avec les boules de foraha et l'huile dynamisante au vetiver. 50 minutes / 85 000 ar

FLEUR D'YLANG

Massage à l'huile essentielle d'ylang ylang pour un doux moment de détente et de relaxation. 50 minutes / 85 000 ar

SOAVA DIA

Un massage hydratant et réparateur après soleil, à l'huile végétale de baobab et au lait chaud de vahona. 50 minutes / 85 000 ar

JUNGLE DETOX

Les vertus des sachets chauds au thé vert et au raventsara pour un massage purifiant et régénérateur. 50 minutes / 85 000 ar

HAPPY FEET

Massage relaxant des pieds à l'huile végétale de tamanu au cyprès et romarin, accompagné d'un gommage coco cannelle. 50 minutes / 75 000 ar

MAHASOA

Détente musculaire du dos, de la nuque et des bras grâce aux vertus du katrafay 30 minutes / 65 000 ar

MAEVANA

Détente musculaire des jambes avec une huile au cyprès, romarin et vetiver. 30 minutes / 65 000 ar

ZAZA KELY (Pour les enfants)

Initiation au massage pour les enfants de 3 ans à 11 ans à l'huile végétale de jojoba et baobab. 30 minutes / 65 000 ar



MASSAGES

SOA

A treat for all your senses with a relaxing four - hand massage with palmarosa aromas. 50 minutes / 120 000 ar

DYNAMIC SPICES

Dissolves tensions and replenishes forces and energy, using foraha balls and dynamizing vetiver essential oil. 50 minutes / 85 000 ar

YLANG FLOWER

Massage with ylang ylang essential oil for a sweet moment of unwinding and relaxation. 50 minutes / 85 000 ar

SOAVA DIA

A hydrating restoring after - sun massage with baobab oil and hot vahona milk. 50 minutes / 85 000 ar

JUNGLE DETOX

The virtues of hot bags of green tea and raventsara for purifying and regenerating massage. 50 minutes / 85 000 ar

HAPPY FEET

Relaxing foot massage with tamanu oil, cyprès and rosemary, followed by a coconut and cinnamon scrub. 50 minutes / 75 000 ar

MAHASOA

A special relaxing back massage with katrafay essential oil. 30 minutes / 65 000 ar

MAEVANA

A full leg muscle relaxing massage with the benefits of cyprès, rosemary and vetiver. 30 minutes / 65 000 ar

ZAZA KELY (Kid's special)

First step massage for kids from three to eleven years old with jojoba and baobab natural vegetable oil. 30 minutes / 65 000 ar







SOINS DU CORPS

GOMMAGES

Adaptés à chaque type de peaux, nos gommages sont élaborés avec des produits frais et naturels. Ils affinent le grain de peau, activent la circulation et optimisent le bronzage. 40 minutes / 100 000 ar

- ÉNERGISANT au café et cacao (peaux normales)
- ASSOUPLEISSANT au miel sauvage et combava (peaux mixtes)
- ADOUCISSANT à la poudre de riz et au vahona (peaux fragiles)

ENVELOPPEMENTS

Le secret des bienfaits de la nature appliqué en masque de beauté sur le corps avec des feuilles de bananier. 40 minutes / 100 000 ar

- PURIFIANT aux 3 argiles de Sainte-Marie
- NOURRISSANT à la crème de noix de coco

ESTHÉTIQUE

MANUCURE ou PÉDICURE

Mise en beauté des mains ou des pieds avec un gommage coco cannelle, un massage et une pose de vernis. 80 000 ar

Pose vernis 30 000 ar

Décoration nail art 8 000 ar par ongle

Manucure ou pédicure Gel pour une tenue jusqu'à 2 semaines 100 000 ar

CHEVEUX D'ANGE

Masque réparateur aux huiles essentielles d'Ylang Ylang, lemon grass et romarin. 40 minutes / 85 000 ar

SOIN VISAGE AKONDRO

Un soin puifiant comprenant un tonique au geranium, suivi d'un gommage frais à la banane et au miel sauvage, un masque purifiant à l'argile blanche et un massage à l'huile de foraha de Sainte-Marie. 45 minutes / 85 000 ar



BODY CARE

SCRUBS

Adapted to every type of skin, our scrubs are complemented with fresh natural products. They refine the texture of the skin, activate blood circulation and optimize tanning. 40 minutes / 100 000 ar

- ENERGISING with coffee and cocoa (normal skin)
- SUPPLIFYING with honey and combava (mixed skin)
- SOFTENING with rice powder and vahona (fragile skin)

WRAPS

The secret of nature's bounties applie as a beauty mask on the body with banana leaves. 40 minutes / 100 000 ar

- PURIFYING with three different Sainte Marie's clays
- NOURISHING wiht coconut cream

ESTHETIC

MANICURE or PEDICURE

Beautifying hands or feet with a coconut and cinnamon scrub, a massage and nail polish application. 80 000 ar

Nail polish application 30 000 ar

Nail art 8 000 ar each nail

Manicure or pedicure Gel lasting for 2 weeks 100 000 ar

ANGEL'S HAIR

Hair repair mask with Ylang Ylang, Lemon grass and Rosemary's essential oil. 40 minutes / 85 000 ar

AKONDRO / FACIAL TREATMENT

Enjoy this gentle facial treatment with a soft banana and wild honey scrub, a purifying mask with white clay and a massage with Sainte Marie foraha oil which will delight your senses. 45 minutes / 85 000 ar



PACKAGE ÉCLAT

2h DE SOINS QUOTIDIENS

JOUR 1

Bain Exotic Lakana revitalisant aux Agrumes
Gommages du corps au Riz & Vahona
Massage hydratant Soava Dia

JOUR 2

Massage Jambes légères Maevana
Soin visage à la Banane
Beauté des mains ou des pieds avec pose de vernis

JOUR 3

Soin cheveux d'ange aux huiles essentielles
Enveloppement du corps à la pulpe de coco pour prolonger le bronzage
Massage à la fleur d'Ylang ylang

550 000 ar

HAIRDRESSING

BRUSHING

Cheveux courts	30 000 ar
Cheveux longs	40 000 ar

SHAMPOING & BRUSHING

Cheveux courts	35 000 ar
Cheveux longs	45 000 ar

TRESSSES TRADITIONNELLES

Demi-tête	30 000 ar
Cheveux courts	40 000 ar
Cheveux longs	50 000 ar



BRIGHTNESS PACKAGE

2h DAILY TREATMENTS

DAY 1

Exotic Lakana revitalizing bath with citrus
Rice & Vahona body scrub
Soava Dia moisturizing massage

DAY 2

Maevana legs massage
Banana facial care
Beauty of the hands or feet with varnish treatment

DAY 3

Hair care with essential oils
Coconut cream body wrap to optimize tanning
Ylang ylang flower massage

550 000 ar

HAIRDRESSING

BLOW DRY

Short hair 30 000 ar
Long hair 40 000 ar

SHAMPOO & BLOW DRY

Short hair 35 000 ar
Long hair 45 000 ar

TRADITIONAL BRAIDS

Half head 30 000 ar
Short hair 40 000 ar
Long hair 50 000 ar



COIFFURE / HAIR DRESSING

Notre service de coiffure vous attend pour vos brushings, tressages etc...
Merci de prendre rendez vous à la réception du Jungle Spa.

Our hairdresser is waiting for you for blow dry, braids etc...
Please get in touch at the Jungle Spa reception.



INFORMATIONS

Le jungle Spa est ouvert tous les jours de 11h00 à 20h00.

The jungle Spa is open every day from 11pm to 8pm.

ANNULATION / CANCELLATION POLICY

Toute modification de réservation doit être signalée 24 heures à l'avance
Tout soin non annulé dans un délai de 5 heures sera intégralement facturé.

We respectfully ask that you give a minimum of 5 hours notice if you must
cancel an appointment otherwise the full service cost will be charged.